## 15 podiums pour l'EAKS au championnat départemental



Des Agenais victorieux./ Photo EAKS.

Décembre sonne le ralliement des compétiteurs karatékas lotet-garonnais, en katas et combats, en individuel et équipes, qui se retrouvent en championnat départemental, première des trois étapes de qualifications avant de pouvoir se présenter au niveau national. Ces épreuves se subdivisent en Départementales puis Inter-Départementales et Ligue Régionale Nouvelle-Aquitaine, et enfin l'achèvement de la prodigieuse ascension vers le sommet: les championnats de France.

Concouraient seize pratiquants d'EAKS, le club d'Anatole Abadia Sensei, 7e dan, professeur principal, secondé dans sa tâche par une équipe pédagogique constituée de cinq autres instructeurs. Le quasi-succès total de ces compétiteurs médaillés dans leurs catégories démontre une indéniable qualité d'enseignement dans cette structure sportive... Trois finales et un podium 100 % EAKS et deux équipes Kata en totale improvisation qui se classent 1re pour les filles et 3e pour les garçons!

Pupille-Kata en individuel/équipe. Murat Léon: 1er ind. 3e équipe. Genevrier-Joffre Constant: 2e ind. Khloufi Basma: 1er ind./1er équipe. Lefevre Gabriel: participant non classé

Benjamin-Kata en individuel/équipe. Capdegelle Lou-

Anne: 1re ind. Khloufi Rim: 3e ind./1er équipe. Kessaki Riles: 3e ind./3e équipe. Gilles Esteban: 3e équipe

Minime-Kata en individuel/équipe. Capdegelle : Nathan 1er ind. Van Morisse : Ethan 2e. Genevrier-Joffre Clarence 3e ind. Radi Yasmine : 1re ind./1re équipe

Cadette-Kata en individuel. Fayolle Ysée 1re.

Junior-Kata en individuel. Maurice Bastien : 1er.

**Sénior-Kata en individuel.** Genevrier Stéphane : 2e

Sénior-Combat/Kumite en individuel. Llamas Anthony : 2e

Renseignements: www.eaks47.net ou mail à: val.karateka@yahoo.fr ou 06 76 33 95 70.